

Boletín de Prensa No. 125  
15 de agosto de 2018

## INDERBU inauguró Juegos Carcelarios Femeninos

***Con un colorido evento, la alcaldía de Bucaramanga, a través del el Instituto de la Juventud, el Deporte y la Recreación de Bucaramanga- INDERBU inauguró hoy los Juegos Carcelarios Femeninos del 2018.***

En el evento, se hizo una representación del mundial de fútbol realizado en Rusia, donde las deportistas lucieron los uniformes que la administración municipal propició, para que, en esta vigésima versión de los juegos, las internas del Centro de Reclusión Femenino participen en las competencias de voleibol, baloncesto y microfútbol.

El INDERBU desarrollará las competencias con los equipos seleccionados en los pre-juegos carcelarios; además, continuará con las jornadas tres veces a la semana de actividad física musicalizada y con la instrucción, dos veces a la semana, en fundamentación técnico deportiva.

A través del deporte, la recreación, el fomento de hábitos y estilos de vida saludables y la sana competencia, el INDERBU contribuye a los procesos de resocialización de las personas privadas de su libertad.



Entrega de uniformes Centro de Reclusión Femenino

***Oficina de Prensa y Comunicaciones  
INDERBU***